

Circulaire n° 5170 du 23/02/2015



FÉDÉRATION  
WALLONIE-BRUXELLES

Exposition « Liège-Expo 14-18 » - Grande exposition sur la  
Première Guerre mondiale – PROLONGATION

**Réseaux et niveaux concernés**

- Fédération Wallonie-Bruxelles
- Libre subventionné
  - libre confessionnel
  - libre non confessionnel
- Officiel subventionné
  - Niveaux : primaire et secondaire ordinaires, primaire et secondaire spécialisés

**Type de circulaire**

- Circulaire administrative
- Circulaire informative

**Période de validité**

- A partir du
- Du 02/08/2014 au 31/08/2015

**Documents à renvoyer**

- Non
- Date limite :
- Voir dates figurant dans la circulaire

**Mot-clé :**

**Destinataires de la circulaire**

- Monsieur le Ministre-Président, membre du Collège de la Commission Communautaire française (COCOF) chargé de l'enseignement ;
- Mesdames et Messieurs les Bourgmestres et Echevins de l'Instruction publique ;
- Aux pouvoirs organisateurs des établissements d'enseignement secondaire, ordinaire et spécialisé subventionnés,
- Aux Chefs d'établissements d'enseignement primaire, secondaire ordinaire et spécialisé, secondaire artistique organisé ou subventionné par la Communauté française,
- Aux Organes de représentation et de Coordination.

**Pour information :**

- Au service général de l'Inspection ;
- Aux Associations de Parents.

**Signataire**

**Ministre / Madame Joëlle MILQUET**  
**Administration :**

**Personne de contact**

<b>Isabelle Pistone</b>	<b>02/801 78 66</b>	<a href="mailto:isabelle.pistone@gov.cfwb.be"><u>isabelle.pistone@gov.cfwb.be</u></a>
-------------------------	---------------------	---

**Nombre de pages : 1**

Mesdames, Messieurs,

J'ai le plaisir de vous informer que l'exposition « **Expo-Liège 14-18** », annoncée dans la circulaire n°4864, est prolongée jusqu'au **31 août 2015**.

Pour rappel, à l'occasion du centenaire de la Première Guerre mondiale, la société *Europa 50*, en partenariat avec la Province et la Ville de Liège, organise une exposition de grande envergure intitulée « *Expo-Liège 14-18* ».

Cette exposition se déroule sur deux grands sites liégeois : la gare des Guillemins et le Musée de la vie Wallonne. La gare des Guillemins accueille l'exposition « *J'avais 20 ans en 14* » et le Musée de la vie Wallonne, une exposition intitulée « *Liège dans la tourmente* », particulièrement centrée sur le rayonnement de Liège avant la Guerre, sur la Bataille des forts du 4 au 16 août 1914 et sur la vie quotidienne à Liège et dans sa province, avant et durant le Premier Conflit mondial.

A partir de très riches et uniques collections issues de nombreux pays concernés, le visiteur a l'occasion de parcourir l'histoire de la Grande Guerre ancrée dans une dimension internationale.

Très attentifs à la dimension pédagogique du parcours, les concepteurs de l'exposition ont veillé à rendre le contenu éducatif particulièrement attrayant grâce à une scénographie qui allie traces authentiques du conflit, espaces interactifs et multimédia ainsi que de nombreux témoignages.

Des outils pédagogiques sont également mis à la disposition des enseignants et des élèves sur le site [www.liegeexpo14-18.be](http://www.liegeexpo14-18.be).

Pour toutes informations complémentaires, je vous invite à consulter le site [www.liegeexpo14-18.be](http://www.liegeexpo14-18.be)

La Ministre de l'Education, de la Culture et de  
l'Enfance

Joëlle MILQUET